

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2004

Ciudad Saludable de Casas Ibáñez

COMIENZA A FUNCIONAR EL PUNTO LIMPIO

Pedro Camacho Ríos

Publicado en el Informativo Mensual de Casas Ibáñez

EN el mes de marzo comienza a funcionar el punto limpio, también llamado ecoparque, en Casas Ibáñez. Estas instalaciones ubicadas en nuestro Polígono Industrial han sido construidas por la Diputación Provincial de Albacete como la siguiente fase del desarrollo del Plan Regional de Residuos.

El recinto va a ser usado a partir de ahora como el vertedero municipal en el que habrá que depositar los mate-

riales de forma selectiva conforme a las leyes actuales. Este punto limpio estará vigilado continuamente y dispondrá de contenedores adecuados para realizar la recogida selectiva de envases y trapos contaminados, plásticos, metales y chatarras, papel - cartón, restos de productos tóxicos, aerosoles, tubos fluorescentes, aceite de motor y filtros, radiografías, pilas y baterías usadas, aceites vegetales usados, ropa usada, desechos electróni-

cos e informáticos, vidrios, trastos desechados y voluminosos, restos de maderas y muebles, y residuos de la construcción a nivel doméstico (pequeñas obras).

Puntualmente informaremos de cómo han de depositarse los residuos una vez entre en funcionamiento este nuevo "vertedero selectivo", que sin duda marcará un avance en la conservación de nuestro entorno y sus valores naturales.

RECOGIDA DE VEHÍCULOS ABANDONADOS

Pedro Camacho Ríos

Publicado en el Informativo Mensual de Casas Ibáñez

LOS vehículos fuera de uso (VFU) abandonados en los campos, montes y ribazos del término serán recogidos durante los próximos meses por el Ayuntamiento de Casas Ibáñez. Estos vehículos se consideran como residuos peligrosos según la actual legislación, y su abandono podría ser sancionado.

La situación de los vehículos es variada: aunque en algunos casos ya no queda rastro de los contenidos contaminantes del motor, muchos de los restos no se encuentran identificados, otros lo están pero no es posible notificar al titular su retirada, y la mayoría se encuentra en situación de baja en tráfico desde hace años.

Esta recogida se va a realizar contando con la amable colaboración del grupo local de bomberos del SEPEI, que los utiliza para llevar a cabo las prácticas de destroz habituales en la intervención sobre accidentes de tráfico. Posteriormente, el Ayuntamiento coordina la recogida para enviar estos restos de vehículos al desguace selectivo.

INTERESANTE EXPOSICIÓN EN EL CENTRO SOCIAL

Pedro Camacho Ríos

Publicado en el Informativo Mensual de Casas Ibáñez

DURANTE el mes de febrero se puede visitar en el Centro Social de Casas Ibáñez la exposición 'Desarrollo sostenible: realidades e investigación', que ha sido cedida por el Instituto Francés (Madrid), una institución de-

pendiente de la embajada del país vecino. La exposición se presenta en 18 paneles didácticos y trata sobre conceptos variados acerca del desarrollo de las sociedades actuales. De gran utilidad para escolares de E.S.O., enseñanza secunda-

ria, y por supuesto el público interesado en general.

Cabe destacar la información existente acerca de la fusión nuclear, que sin duda será uno de los centros de atención en un futuro no muy lejano.

